

Sailor Sun

"Die" etwas andere Krieger(in)

Von Tenshiofthedeath

Kapitel 1:

Am nächsten Tag wachte Shun auf und musste über die letzte Nacht grinsen. Die Sailor Kriegerinnen halten ihn wirklich für ein Mädchen, obwohl er hatte ja Übung sich so gut wie möglich zu verstellen. Müde betrat er das Bad und duschte sich erst mal. Nach der Dusche ging er halb abgetrocknet zum Spiegel und betrachtete sich seinen Körper, welcher noch von einigen Wassertropfen bedeckt war. Seine strahlend blauen Augen, die so unendlich tief wie das Meer waren, fielen ihm immer wieder selbst auf und sein pechschwarze Haare, so düster wie die Nacht waren, ging ihm bis zum Po. Sein Körper war zierlich, fast schon feminin gebaut, man sah nur einen leichten Muskel Ansatz. Nachdem er fertig war mit abtrocknen, zog er seine Uniform der Juuban-Mittelschule an und flechtete seine Haare zu einen Zopf. Er ging in seine kleine Küche und machte sich Frühstück, welches nur aus Cornflakes bestand. Sein kleiner schwarz-weißer Kater sprang auf den Sessel. Er hatte einen kleinen Halbmond auf seine Stirn und war noch so jung, dass er noch nicht sprechen konnte. Shun gab ihm einen Schüssel mit Milch und machte sich nach seinem Frühstück auf dem Weg zu Schule. Er kam zwar ziemlich früh an, doch hatte er eigentlich keinen Bock auf die Schule gehabt und ging in eine Ecke des Schulhofes, um dort eine Zigarette zu rauchen. Ihn war es egal, ob es verboten war, so jung zu rauchen. Als er fertig war, begann die Schule schon seit zwei Minuten. Er machte sich auf dem Weg in die Klasse und wurde kalt überrannt von einem Mädchen, mit langen blonden Haaren, die zu zwei komisch ausgehenden Zöpfen gebunden waren.

"Oh sorry! Es tut mir so unendlich leid, aber mein Unterricht fängt gleich an und...äh... ja...ich bin Bunny Tsukino! Und du?", sprach das Mädchen eilig von sich.

"Shun", sprach er ihr kühl zu.

Zu Zweit gehen sie in die Klasse von Bunny. Auf dem Weg dorthin erzählte er ihr, in welche Klasse er kommen sollte. Sakurada schickte Bunny wütend vor die Tür und sie sollte dort die ganze Stunde bleiben und der Neue sollte sich vor der Klasse vorstellen.

"Also mein Name ist Shun Sole (sole : ita sonne). Ich bin halb Italiener, halb Japaner. Bin hier hergezogen, weil ich etwas von den Traditionen kennenlernen will und lebe allein mit meinen Kater Fire. Ich habe eigentlich keine Hobbys, außer Kampfsport ", sagte er monoton und setzte sich auf seinen Platz. Der Unterricht ging schnell vorbei und so war dann auch bald die Schule zu ende. Bunny kam auf ihn zu gerannt.

"Hey Shun! Hättest du Lust mit mir und meine Freundinnen etwas zu unternehmen? Wir wollten heute shoppen gehen. Mein Freund Mamoru kommt auch mit, dann muss

du dich nicht langweilen", bittet sie den neuen Schüler.

"Ach Bunny. Das ist nett, aber ich weiß nicht so recht Mhh... okay, wieso nicht. Achja noch etwas: ich liebe shoppen!", sprach Shun freudig zu ihr und grinste.